



Florian Wesemann

Medical Director

Pressekontakt

Klaas Geller

E: klaas.geller@tonka-pr.com

M: +49(0) 176 7471 7519

Pia Senkel

E: pia.senkel@tonka-pr.com

M: +49(0) 173 370 2649

Ansel Glenewinkel-Meyer

E: ansel.glenewinkel-meyer@tonka-pr.com

M: +49(0)172 634 6128

Florian Wesemann wechselte im August 2023 als medizinischer Leiter zu Telecan°. Hier unterstützt er mit seiner Expertise beim Aufbau einer neuen Arzt-Patienten-Infrastruktur und treibt so den Zugang und die Versorgung für die Behandlungen mit medizinischem Cannabis weiter voran.

Nach seinem Studium in Humanmedizin in Münster verschlug es den gebürtigen Bielefelder in die Hauptstadt. In Berlin sammelte er zunächst Berufserfahrung im Bereich Marketing und Sales bei einer digitalen, medizinischen Lernplattform und unterstützte anschließend als Arzt den Aufbau einer Infusionsklinik in Berlin.

Bereits seit 2021 fokussiert sich Florian vermehrt auf die Bereiche „medizinisches Cannabis“ und Telemedizin. Neben seiner selbstständigen Tätigkeit als behandelnder Arzt startete unter der medizinischen Leitung von Florian 2022 eine Telemediziniklinik mit verschiedenen Standorten in Deutschland, um die Versorgung chronisch kranker Patient:innen mit medizinischem Cannabis deutschlandweit zu verbessern.

Fokusthemen

Die bürokratischen Hürden in der Telemedizin #1

Die rechtlichen Grundlagen für die Telemedizin sind kompliziert. Beispielsweise können telemedizinische Behandlungen bei Krankenkassen immer noch nicht problemlos abgerechnet werden. Hier fehlt noch eine Hypothesebzw. Fragestellung

Medizinisches Cannabis und Legalisierung

Was bedeutet die Legalisierung für Cannabis-Patient:innen? Was ändert sich für Ärzte und Ärztinnen und Apotheken? Welche Vorteile haben Patient:innen weiterhin gegenüber Freizeitkonsument:innen? Wo bleibt der Konsum von medizinischem Cannabis in Deutschland illegal und wieso?

Für diese Patient:innen ist medizinisches Cannabis tabu

Medizinisches Cannabis kann bei chronischen Schmerzen, Schlafstörungen, Migräne, ADHS, Depressionen und anderen Krankheiten helfen. Es gibt aber auch Erkrankungen, die den Einsatz von medizinischem Cannabis strikt ausschließen. Welche Alternativen kennt Florian Wesemann für diese Patient:innen?

Vita

Arzt und medizinischer Direktor

Telecan° | Berlin

Seit 2023

Arzt und medizinischer Direktor

Nowomed | Berlin

2021 - 2023

Arzt für Lifestyle, Ernährung und Infusionstherapien

Reviv | Berlin

2020 - 2021

Ablauf und Kosten einer Cannabis-Therapie

Wie werde ich Cannabis-Patient:in? Welche Kosten kommen auf mich zu? In welchen Fällen übernimmt die Krankenkasse diese Kosten?

Speaker-Erfahrung

Hanfbund Aufklärungs-Abend

Online

06. Juli 2022

Links

[Linkedin](#)

[Website](#)